



# tribunes d'expression libre

## des groupes politiques constitués au sein du conseil municipal

### “Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

Depuis quinze ans, les collectivités territoriales sont confrontées à la multiplication des crises et aux nombreuses réformes décidées par les gouvernements successifs. Alors que nous sommes touchés de plein fouet par la hausse des prix, il est temps que l'État dise clairement aux communes ce qu'il attend d'elles et qu'il leur redonne de l'autonomie. La baisse continue des dotations depuis 2009, combinée à une multiplication de décisions venant diminuer les ressources de nos collectivités (suppression de la taxe d'habitation, obligation d'abattement fiscal sur les logements neufs...), rend l'exécution de nos budgets de plus en plus périlleuse. Sans compter les conséquences de la crise énergétique qui vont s'imposer à nous tous.

Le compte n'y est plus alors même que l'État se désengage et nous contraint à exercer de nouvelles compétences sans contrepartie : le rôle des villes durant la crise sanitaire, l'impact des réformes scolaires avec l'emploi d'animateurs, le recours à une police municipale pour assurer la sécurité...

Concernant l'investissement, les délais trop courts de remise des dossiers et la multiplication des possibilités de financements deviennent ubuesques. Une récente enquête a d'ailleurs mis en lumière les nombreuses difficultés et l'absence de visibilité rencontrés par les élus pour constituer leurs dossiers avant le vote du budget.

Nous demandons que l'on respecte les communes en leur laissant les moyens de répondre aux aspirations de leurs habitants.

Line MAGNE et la majorité municipale

### “Unis pour Moissy” - 4 élu-e-s

Alors que le nombre de médecins baisse fortement, l'accès aux soins pour tous et partout sur le territoire est plus que jamais au cœur des préoccupations des Français et notamment des Moisséennes et Moisséens. Unis pour Moissy souhaite remercier chaleureusement et mettre en avant l'initiative privée de l'Association Mieux soigner à Moissy qui a répondu à l'attente de beaucoup de nos concitoyens en poursuivant et amplifiant la permanence de soins située dorénavant au 166 avenue Philippe BUR à Moissy-Cramayel avec des créneaux élargis. L'initiative dynamique de cette association de médecins permet de limiter l'effet que nous pouvons toutes et tous percevoir, à savoir que Moissy-Cramayel risque de devenir un désert Médical. La pénurie de médecins qui s'accroît sur notre territoire associée à l'augmentation de plus de 6000 habitants dans les prochaines années sur le territoire de Moissy-Cramayel, résultat de la course folle à l'urbanisation du nouveau quartier Chanteloup par l'EPA avec l'approbation et le soutien total de la majorité municipale, fait craindre le pire vis à vis de l'offre de soins de santé sur notre commune. Il faut pouvoir soigner les nouveaux arrivants et les actuels moisséens dans les meilleures conditions. Alors merci à ces médecins pour le dévouement dont ils font preuve au service des patients de notre ville.

Prenez soin de vous et des autres.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy  
C. DUEZ, T. BAMI, D. VAN THEMSCHE, C. MARCH

### “Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Le nouveau Moissy” - 1 élu

Moisséens et Moisséennes, c'est la dernière fois que je m'exprime dans cette tribune. Depuis que je fus élu grâce à vous, j'ai rejoint le conseil municipal avec pour objectif : défendre vos intérêts. Indubitablement en siégeant aux commissions. Certes, j'ai été un élu de l'opposition, mais je fus éplapourdi, car j'ai pu échanger des idées et surtout être écouté. J'ai constaté au fil des semaines, des mois et des années, que la majorité conduite par madame Magne ne fonctionne pas en faisant des clivages politiques. Au contraire ! Elle travaille pour les biens communs. Selon moi, c'est devenu évident de rejoindre son équipe afin de travailler conjointement sur des projets qui apporteront une plus-value à notre ville. C'est pour cela que j'ai décidé de rejoindre l'équipe de madame Magne. Sachez que l'ensemble de mon entourage approuve mon choix. Je les remercie pour leur soutien et implication à mes côtés depuis maintenant des années. Je pense principalement à Sarah Kocabiyik responsable à mes côtés de notre comité politique sur le secteur (Moissy-Cramayel/Lieusaint/Réau), à Eddy Marie Sainte, mon principal partenaire pour nos actions écologiques et surtout mon alter ego au sein de la mobilisation de mon équipe de soutien et à Aney, avec qui je partage des activités de solidarité.

« Une âme délicate est gênée de savoir qu'on lui doit des remerciements, une âme grossière, de savoir qu'elle en doit. » Friedrich Wilhelm Nietzsche (15/10/1844-25/08/1900).

HERVÉ RACINE - LREM